
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
Verteiler: Vorsitzende(r), I, III, IV, BRB, FB 2, FB 5 
 
Federführung: FB 5 
  
Termin f. Stellungnahme: 28.02.2020 
 
erledigt am: 18.02.2020/BG 
  
 

Anfrage 
Datum: 19.02.2020  
Drucksachen-Nr.:    

_________________________________________________________________________ 
 
Beratungsfolge Sitzungstermin Behandlung 
Unterausschuss Kinder- und 
Jugendförderplan 

04.03.2020 öffentlich  

_________________________________________________________________________ 
 
 
Betreff 
 
Veränderungen im Angebot für Jugendliche in Sankt Augustin 
 
 
Am 14. Februar 2020 erschien im Bonner General-Anzeiger ein Artikel unter dem Titel 
„Mittelalterstadt im Sommer fällt aus“, in dem unter anderem über den Ausfall der 
Ferienfreizeit „Klein Sankt Augustin“ berichtet wird. Basierend hierauf sowie der Einladung 
zur Sitzung des UA Kinder- und Jugendförderplan haben wir folgende Fragen: 
 

1. Seit wann steht fest, dass die genannte Ferienfreizeit nicht stattfindet und wer (z. B. 
Politik und Eltern regelmäßig teilnehmender Jugendlicher) wurde wann und wie über 
den Ausfall informiert? 
 

2. Im Artikel wird laut einer Stadtsprecherin festgestellt, dass die Planung einer solchen 
Ferienfreizeit immer schon nach Ende einer abgelaufenen begonnen wurde – für 
dieses Jahr hätte dies also im Sommer 2019 beginnen müssen. Zu diesem Zeitpunkt 
war aber bekanntlich nicht klar, in wessen Trägerschaft solche Aktivitäten ab 2020 
fallen würden. Hätte die Verwaltung also nicht vorsorglich mit einer Planung (ggf. für 
ein Alternativangebot) ab Sommer 2020 beginnen sollen/können, um diese dann 
zum Jahresbeginn 2020 an den zuständigen Träger zu übergeben, damit dieser die 
Aktion durchführen kann? Falls ja, warum ist dies anscheinend nicht geschehen – 
falls nein, warum nicht? 

Ihr/e Gesprächspartner/in: Georg Schell 



 

 

 
3. Wie waren die Öffnungs-/Angebotszeiten der in der Vorlage für TOP 3 des UA 

Kinder- und Jugendförderplan am 04.03.2020 („Aktueller Sachstand Neujustierung 
der offenen Jugendarbeit in Sankt Augustin) aufgeführten Einrichtungen in 2019 und 
wie sind sie seit dem 01.01.2020? 
 

4. Werden für die unter 3. genannten Einrichtungen die Anzahl der Besuche seit dem 
01.01.2020 erfasst und wenn ja, wie sind die Zahlen für Januar 2020? 
 

5. Durch wen erfolgt aktuell die Betreuung der Spielplatzpaten? Zum Zeitpunkt der 
Erstellung dieser Anfrage (18.02.2020) wird hierzu auf der Internetseite der Stadt 
noch inkl. Link auf einen Flyer verwiesen, in dem der Verein zur Förderung der 
städtischen Jugendeinrichtungen angegeben ist. (https://www.sankt-
augustin.de/cms123/kultur_sport_freizeit/freizeit_ferienangebote_jugendliche/artikel/
30972/) 

 
Wir bitten um schriftliche Beantwortung der Fragen. 
 
 
gez. Georg Schell  gez. Claudia Feld-Wielpütz gez. Sascha Lienesch 
 
 


